
 

 

 

 

 

 

 

  ５月１６日から６月２日にかけて、２年生の宿泊学習を皮切りに、各学年の旅行的行事が行われました。各

学年とも、天候に恵まれ、予定した活動を無事に行うことができました。事前の準備から精力的に活動し、事

後のレポート等も教室前の掲示板に貼られています。期末懇談まで各学年とも掲示しておきますので、ご来

校の際にご覧ください。各学年の旅行的行事を終えての生徒作文を御紹介します。 

「修学旅行を終えて」 

今年度の修学旅行は、コロナによる制限も緩和されてマスクを外したり、向か

い合っての活動ができたりと、コロナ前の楽しみ方ができる中学校で一番の不自

由のない活動でした。 

ナマハゲの習俗講座、きりたんぽ作り、康楽館での演劇鑑賞、どれもこれもコロ

ナの制限があっては今回の修学旅行ほど楽しめなかったものだと感じます。だか

らこそ、現地で感謝の気持ちをもっと伝えられたと反省する面もあります。 

学校では体験することのできない体験や、コロナの緩和による自由な行動で、

すべての日程が新鮮でした。私たちが１年生の頃のコロナ禍真っただ中の時期

から、先生方が計画してくれた今回の修学旅行が、本来の旅行らしさを取り戻し

て行えたことがとても嬉しく、とても楽しい思い出になりました。 

「宿泊学習を終えて」 

私は今回の宿泊学習で学んだことは３つあると思います。 

１つ目は準備の大切さです。私は実行委員長として、学年全体に向け

て話すための原稿や、集会の司会原稿を自分で書いたり、相方と考えた

りと、やらなければならないことがたくさんありました。ですが、原稿を書

くという作業で準備は終わったと勘違いしてしまい、全体の前で話すの

はぶっつけ本番となってしまいました。もちろんそれで上手に話せるわけ

もなく、つっかかってしまったりが多々ありました。次回もこのようなことが

続いてしまうのはよくないと思い、次、全体の前で話すときは、あらかじめ話す練習をしてから本番に臨もうと

思います。 

２つ目は、自分達の現状です。１日目の夜にあった実行委員会で、各学級からの良かった点と反省点を

聞いたところ、良かった点は時間を守り、協力できたことで、反省点はまとまりがなかったことがあげられまし

た。また、あいさつの声についてや、つめの甘さを先生方から指摘してもらい、特につめの甘さについては、

協力はできているけどまとまりがない部分があるなど「けど」が多いと感じました。このように、長時間一緒に

過ごすことで見えてくるものがあって、今回の宿泊学習はそれを理解できる良い機会になりました。 

３つ目は、今、自分に何ができるのかを考える力です。学年レクでは、どうしたら学級ごとに指示通りまとま

ってくれるのかを考えて、隣のクラスのように並んでと例をあげて声をかけるとみんながうまくまとまってくれ

たことがうれしかったです。 

これら３つのことを普段の学校生活に生かせるかどうかは私次第なので、私は、今回の良かったことは継

続し、反省点は普段の生活で改善し、来年の修学旅行までにはすべて直せるようにしたいです。 
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「校外学習を終えて」 

 僕のクラスが特に頑張ったと思うのは、ステップアップ活動です。僕は総務係に所属しています。総務係の

ステップアップ活動はクラス対抗の校歌の合唱でした。最初この話を聞いたら嫌がったり、歌いたくないと思

った人もいると思います。ですが、そんな気持ちがあったとしても最初の日から一生懸命に歌ってくれていま

した。しかし、一週間がたつと、その火が消えていく様子が表れてきました。そして、最終日になって歌ってみ

ると、よかったのですが、５点を取った時と比べると、劣ってしまったので、もう１回歌いましょうという気持ちを

伝えると、クラスのみんなは快く引き受けてくれました。３度目の正直という言葉がある通り、３回目でついに

５点を取ることができました。僕は、一生懸命に頑張っている人のことを悪く言ったり、笑ったりしないで、自

分のことだけではなく他の人のこともカバーできる、という心構えが今このクラスには必要だと校外学習を

終えて、感じました。 

もちろん具体的な例として総務係のステップアップ活動をあげましたが、生活係だったら１０分休憩の時

間にみんな意識して教科書類を出していたし、保体係だと、手洗いの前にランチマットを敷いたりと、積極的

に活動に参加していると感じました。 

そして、当日、校外学習に行ってみると、ステップアップ活動を通し

て培ったことや、学んだことを生かして学習に参加していました。各々

が係の仕事をこなしながら、全員で協力できたし、協力することによ

って５つのミッションを達成するために色々なことができたと思いまし

た。５つのミッションを達成していたとしても、していなかったとしても、

協力したということが僕は大切なことだと思いました。 

頑張っている人を悪く言わず、協力するということは中学３年間で

とても必要なことだと思うので、忘れずにしたいと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月の主な行事予定  ※詳しくは７月の行事予定をご確認ください。 

※時間割がⅡ期時間割になります。忘れ物に気をつけましょう。 

７月  ５日（水）前期学校評価アンケート回答締切 

             PTA花壇ボランティア②  

     ７日（金）職員会議、完全下校 

   10日（月）～14日（金）期末懇談会、午前授業 

12日（水）PTA制服リサイクル準備 

 

19日（水）生徒協議会、局常任委員会 

21日（金）体育祭 

24日（月）美化活動（ジャージ登校） 

25日（火）終業式、給食なし 

 

 今年度１回目の学年 PTA が、各学年とも保

護者の方に多数参加していただいた中、終了い

たしました。日常の学習や生活の様子であった

り、旅行的行事の報告があったりと短い時間で

したがお伝えいたしました。７月には三者での期

末懇談会も控えております。その際にも遠慮なく

お子様の学校での様子をお聞きください。 

第１回学年 PTA終了しました！ 

 
 ３年生にとって、３年間の集大成である中体

連が１７日から野球部、卓球部等を皮切りに始

まります。これまでお互い高め合い、励まし合い、

時には涙を流したこともあったと思います。努力

の成果を十分に発揮することを期待しています。

今年度は観戦のガイドラインも緩和され、保護

者の皆様も応援に行くことができるようになりま

した。詳しくは、各部の顧問にお尋ねください。 

中体連が始まります！ 

リーバーから送られてくる「毎朝の検温をお願いする通知」は、ガイドラインの緩和措置に

より保護者の方へ毎朝通知がいかないように、設定を変更しております。通知をオフにされていた方は、今後、

学校からのお知らせ通知が届かず、情報を受け取る時期がずれてしまいますので、再度通知をオンにしてい

ただくようにお願いいたします。 


